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INTRODUCCION

Salutaciones  a todo aquel que lea este escrito. Tú en estos
instantes  entraras  a  recibir  claves  importantes  para
desarrollarte  espiritualmente.  No  importa  a  que  razas
pertenezcas, no importa a que religión o secta, no importa tu
nacionalidad, ni tu género. Todos estamos llamados a beber
de la fuente de sabiduría que  aquí encontraras. La verdad
universal  esta  en todos nosotros,  tu  eres un ser  espiritual,
todos  los  somos  y  hacemos  parte  de  todo  lo  que  existe.
Nuestra  naturaleza  es  igual,  en  lo  que  diferimos  es  en  la
comprensión  de  la  vida.  Las  claves  universales  se  han
manifestado desde el  principio  del  universo,  pero no todos
saben  aplicarla.  Algunos  aplican  las  leyes  cósmicas  para
obtener cosas materiales, cayendo en la ignorancia y en lo
superficial de estas leyes.

Hermano que estás leyendo, este libro está escrito para que
te liberes del sufrimiento en que has vivido por tanto tiempo.
Y  ayudes  a  otros  a  liberarse  también.  En  el  mundo  que
vivimos  sabes  que  es  el  resultados  de  las  actividades
humanas,  y  de  las  decisiones  que  cada  ser  humano  ha
manifestado  ya  sea  voluntaria  o  involuntariamente.  Así
también  las  situaciones  que  vives  en  tu  mundo  personal,
familiar local, regional, nacional etc. Es producto de la forma
de ver la vida y actividades producto de estas.

Para estos tiempos adviene la ayuda de la Sagrada Familia
Universal, es decir seres cósmicos, que quieren ayudar a la
humanidad  terrestre  a  salir  de  las  tinieblas  en  que  se
encuentra. Es algo similar  la ayuda que necesita un adicto, el
adicto solo podrá ser ayudado si él quiere que lo ayuden, si
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reconoce que está mal encaminado. Así mismo la humanidad
y  cada  persona  pueden  ser  ayudadas  a  liberarse
espiritualmente, solo si realmente quiere eso, si pone de su
parte.  El  texto bíblico dice ¨  Pedid y se os dará¨,  ¨tocad la
puerta y se os abrirá¨.

Entonces queridos hermanos como introito a esta sabiduría
maravillosa les digo: ¨El agua dada en el desierto no debe ser
desperdiciada¨  He  aquí  una  ayuda  divina  para  logres  el
reencuentro con Dios Creador Universal.

  

                  

   POSITIVO               NEUTRAL             NEGATIVO
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LA ESCUELA DE LA VIDA

Podemos decir  que el  ser  humano nace destituido casi  de
todo entendimiento, los animales el águila y  otros similares
nacen completo. Al ser humano le ha tocado improvisar su
vida, un padre o una madre no se ubica a orientar a su hijo de
cómo ha de vivir, le corresponde al hijo improvisar día a día,
la  existencia  paso a paso,  el  autoconocimiento  ahí  está  la
clave, todo está dentro de nosotros en este instante aquí y
ahora,  los  antiguos  griegos  manejaban  una  frase  célebre:
Nosce te ipsum que traduce conócete a ti mismo, ahí está la
síntesis de nuestra realidad de nuestra existencia. 

Cuando  el  ser  humano  quiere  curar  enfermos,  estudiará
medicina, si quiere construir edificios, puentes etc. estudiará
arquitectura o ingeniería, si  quiere laborar en esto de leyes
deberá estudiar derecho, así es la vida en ese estudio somos
entrenados  para  ejecutar  esa  profesión,  entonces
dependiendo de cómo hayamos sido entrenados así serán los
resultados , si fuimos bien preparados entonces lo más lógico
es que todo salga perfecto. Si fuimos mal preparados, si nos
entrenamos mal, al ingeniero se le caerán los edificios y los
puentes y al médico se le morirán los enfermos, el abogado
será un caos en derecho. Pero para la profesión o empresa
más  importante  que  se  llama  la  vida  no  hemos  sido
entrenados ni  bien,  ni  mal,  entonces nos ha correspondido
improvisar nuestra vida, de allí que muchos creen que todo
termina en el sepulcro y que más allá del sepulcro nada. 

Entérese usted, amigo lector, que vivimos en un Cosmos, en
todo  el  universo,  vivimos  en  un  mundo  gobernado  por
inteligencias superiores, gobernada  por leyes superiores, por
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principios  universales  y  es  aquí  donde  el  ser  humano,
podemos decir,  ha fracasado, porque desconoce esas leyes,
desconoce esas inteligencias superiores. Tenemos nuestras
vidas hechas un caos precisamente por el desconocimiento
de esas inteligencias. 

Si hablamos de culpa, entonces diremos, que el amigo lector
no  es  culpable  de  lo  que  le  está  pasando,  ni  el  escritor
tampoco.  Podemos  descargar  esa  culpa  en  los  líderes  o
guías espirituales de estos tiempos que han pretendido guiar
a  la  humanidad  y  no  han  podido  siquiera  guiarse   a  sí
mismos. 

Hoy  en  día  se  le  da  tanta  importancia  a  la  vida  material,
desconociendo la vida casi en un 90 %, podemos decir que el
ser humano ha sido víctima de este sistema de cosas. El ser
humano ha despreciado los lineamientos divinos, en muchas
ocasiones la vida te ha presentado en momento exacto para
ser feliz, pero no lo eres porque la cultura actual, los decretos
actuales del común de la humanidad están llegando a ti como
impresiones, frases subjetivas que las escuchamos todos los
días. 

Si está lloviendo usted escuchará no salgas porque te vas a
enfermar, si vas a colocar un bombillo, escucharas: ¨cuidado
te caes de la escalera¨, mira que zutano es chismoso, fulano
es esto o aquello subjetivamente hablando, o sea que vivimos
en esa angustia diaria y esto pertenece al subconsciente que
es  el  que  conduce  al  ser  humano  al  mal  ,  al  error.  Un
estafador por ejemplo si es corrupto podemos decir que el no
es  100%  culpable  del  error,  podemos  decir  que  es  este
aparataje social  que lo ha conducido a caer en ese delito,
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pero por qué? Porque  a él no se le infundieron los valores
para vivir mejor, ese el punto neurálgico de nuestra vida; hay
que estudiar la psiquis que se ha olvidado por mucho tiempo. 

Entérese usted que en la parte superior del cuerpo en nuestra
cabeza tenemos la energía más poderosa que existe en el
universo,  algo  trascendental,  nos  estamos  refiriendo  al
milagro  más  extraordinario  que  nos   haya  legado  el  gran
arquitecto del universo:  LA MENTE 

Ahora bien que padre le  ha enseñado a su hijo  a  usar  la
mente?, y entiéndase que la mente es la que determina la
familia,  la  mente  determina la  raza,  determina todo lo  que
está en tu entorno, todos los inventos , todo lo que te está
aconteciendo en estos momentos, lo determinó tu mente y lo
que  te  acontecerá  mañana  lo  determinará  tu  mente.  La
ignorancia es atrevida y debido a esta ignorancia, le echamos
la culpa  a la buena o la mala suerte o al destino, o a los
malos  espíritus  o  a  los  detractores,  vecinos  etc.  Y  eso es
totalmente  falso  porque  todos  esos  acontecimientos
subjetivos existen en tu mente cuando albergas ese tipo de
pensamientos. Todo lo que escuchas, todo lo que palpas, lo
que  olfateas,  lo  que  observas,  lo  que  degustas  etc.
determinan tu psiquis. 

Cuando un padre comete craso error de decirle a su hijo, ¨tu
eres un bruto¨ esta frase pasa al subconsciente de ese hijo y
se queda grabado allí y ocasionalmente aflora haciéndole ser
torpe  en  la  vida.  Por  eso  es  importante  desprogramarnos,
salirnos de esa nefasta programación en la cual hemos sido
culturizados, esa programación absurda de que eres un bruto
esta allí y cuando pasa al consiente, viene el caos. 
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De das cuenta los anuncios de la televisión, la propaganda
televisiva  es  dictatorial,  hipnótica:  compre  esto,  compre
aquello, llame ya!. Luego esa información que vio y escuchó
pasa al subconsciente, cuando llegas al almacén de cadena o
al  supermercado,  usted  no  compra  un  jabón  que  no  haya
visto en la televisión, no compra un par de zapatos, pantalón
o carro que no hayas visto en la televisión. Terminas siendo
víctima de este aparataje social,  igualmente se te graba la
negación, igualmente se graba la infelicidad, esos mensajes
que siempre a has escuchado, lo que has observado termina
acomplejándote y terminas diciéndote yo no puedo ser feliz
porque no soy adulto, creces entonces dirás: yo no puedo ser
feliz  porque no soy casado,  te  casas y  dirás:  alcanzaré  la
felicidad  cuando  tenga  una  casita  la  consigues  y  dirás:
alcanzaré la felicidad cuando tenga hijos, los tienes y dirás:
yo  seré  feliz  cuando  me  organice  a  nivel  profesional,  te
organizas y  sigues siendo infeliz . Puedes tener todos los
bienes  que  quieras,  realizarte  físicamente  o  materialmente
como quieras y seguirás emocional y espiritualmente vacío. 

Para entrar en materia viva de lo que es la vida, permítanme
decirles que la verdad es luz, el amor, la fe , lo grande a nivel
divino,  lo  que  usted  llama  felicidad,  nuestro  bienestar,  es
decir, todo lo que está asociado con Dios, a eso es lo que
llamamos  la  verdad,  entonces  cuando  usted  se  comporta
antagónicamente a esos principios, usted no está ejerciendo
el lineamiento divino, pero debes comenzar por organizar tu
vida psíquicamente hablando y derrocar a los pensamientos
negativos como : te vas a caer de la escalera, te va dar gripe ,
me voy a enfermar, soy infeliz. 
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Derrota todo esto decretándolo, la psiquis es creadora porque
la imaginación es creadora, ¿no te has dado cuenta que todo
lo  que  está  en  tu  entorno  todo  lo  que  tu  observas,  paso
primero  por  el  plano  mental?,  Esto  es  incuestionable  los
computadores  primero  estuvieron  en  el  plano  mental,  lo
edificios,  incluso  el  ser  humano  que  primero  estuvo  en  el
plano  psíquico  del  gran  arquitecto  del  universo y  ahora
tenemos un cuerpo físico, aunque no siempre hemos tenido
un cuerpo físico, hubo una época en que teníamos cuerpos
de luz, cuerpos existenciales divinales, existíamos en el orden
teocrático. 

La  metafísica  quiere  decir:  META:  que  significa  más  allá,
dentro de y FISICO: lo tangible lo palpable,  todo lo que va
mas  allá  de  lo  físico,  lo  que  está  dentro  de  lo  físico  es
metafísico. El pensamiento primero se da antes de lo físico,
todos los seres humanos  aceptémoslo o no, entendámoslo o
no, somos metafísicos, usted puede pertenecer a una razón
social eclesiástica pero usted es metafísico en potencia.

 Para recibir estas enseñanzas nos toca limpiar la mente, la
mente humana es como un vaso, si  el  vaso está sucio, se
ensucia todo lo que en él eches. Hay que rasurar la mente los
pensamientos van y vienen cuando alguien pasa por la calle y
un vecino te dice: ¨mira ese señor que va ahí o esa señora es
esto  y  es  lo  otro¨  subjetivamente  hablando,  lo  que  usted
ignora es que esas ondas mentales son como un boomerang,
el  boomerang  es  aquel  aparato  en  forma  de  plátano  de
madera  de  ébano  que  utilizaban  lo  Moluc,  unos  guerreros
para pelear con sus contrincantes lo lanzaban golpeaban al
contrincante, daba dos o tres vueltas en el aire y volvía a las
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manos  del  guerrero,  así  son  los  pensamientos  así  es  la
psiquis cuando usted emite un concepto  ese pensamiento
llega a la persona lo cual usted esta calificando, recoge la
miasma,  que  es  lo  pútrido,  de  esa  persona  y  vuelve  ese
pensamiento cargado  donde este usted y se impregna su
aura o el espectro magnético, recuerden que el verbo crea, la
palabra es poderosa, si en vez de utilizar frases subjetivas las
utilizamos objetivas o positivas, tu vida va a cambiar Hay que
aprender  entonces  a  asimilar  el  poder  del  verbo,  realice
decretos sobre todo en las auroras, las auroras es el tiempo
meridional que va desde las 3 de la  madrugada hasta las
seis, en adelante diga usted con mucha fuerza poder y gloria,
díga:  solamente vamos a decir lo agradable, lo bueno, todas
las virtudes de los demás, porque en todo lo malo hay algo de
bueno, nunca voy a firmar que soy un fracaso que soy infeliz,
que no puedo que no puedo que no se voy a borrar  esas
palabras y voy a aplicar el yo  soy positivo para vivir en el
lineamiento del dueño de la vida ,el cual es todo positivo, 

En  este  momento  debes  empezar  a  reorganizar  tu  vida  y
como primer paso debes entender, asimilar que lo que eres,
los acontecimiento que estás viviendo y los acontecimientos
que advendrán no están sujetos a la suerte y mucho menos a
algunos  ideales  que  encontramos  en  la  calle  como:  la
casualidad,  el  ambiente  en  el  cual  te  estás  moviendo,  el
dinero  incluso  o  de  pronto  el  destino  como dicen  algunas
personas cobijándose en esa sombra. 

Verás  que  nada de  eso  es  determinante  ni  mucho menos
determinativo en tu vida, influye obvio, pero no es decisivo, el
destino  la  casualidad  etc.  no  existen.  Son  creaciones  del
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hombre así  pasa con la búsqueda del  Creador en muchas
personas, ÉL lo es todo, ES un verdadero SER que irradia
eso a sus hijos, que irradia eso al reino animal, a las plantas ,
a  los  minerales  ,incluyendo  los  siete  elementos  de
constitución como son:  la tierra ,el agua, el fuego , el aire y
los elementos hipersublimes como el éter, el Akashi, él prana.

 Igualmente influye en todos los planos de conciencia sean
estos  objeto  visibles  o  invisibles.  No  solamente  la  tierra  y
como  dicen  Varatawas,  es  decir,  los  hermanos  mayores
venimos  del  PADRE  CREADOR  al  igual  que  muchas
civilizaciones  que  habitan  esta  galaxia,   somos  parte  del
mismo  CREADOR.  Lo  inmanifestado  en  nosotros  florece
cuando coadyuvamos de adentro hacia afuera porque no hay
nada en absoluto que no tenga esa partícula divina llamada
Dios, todo ser humano lleva ese principio por eso se llama el
microcosmos porque Dios es el macrocosmos. 

Desde el punto de vista visional no puedes decir que el mal
existe, a menos que la estés alimentando, ¿tienes  ira en este
momento?  ,  usted  que   está  leyendo  dirá:    no  la  tengo,
entonces la ira no existe, entonces es imposible que en un
lineamiento de Dios como ser  perfecto  contenga partículas
malignas, sin EL no existe el mal entonces El no te  puede
generar mal alguno, ni a ti ni a ninguno de los elementos, ni a
ninguno los plano de conciencia, ni a ninguno de los reinos
que nos constituye.

 Hemos dicho entonces que la mala suerte, el azar, el destino
etc.  no  existen.  Pero  usted  pregunta  entonces  por  qué
algunas personas les va bien y a otras porque le va mal, esto
tiene  una  explicación,  es  decir,  hay  unos  principios
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llamémosle orígenes a este  concepto de que alguno le  va
bien a otros mal. Hemos explicado que Dios es benevolencia,
bondad misericordia poder etc. El hecho de que usted esté
yendo mal no en la voluntad suprema de Dios, más bien la
voluntad  humana,  la  voluntad  del  hombre  porque  tenemos
libre  albedrío,  el  libre  albedrío  es  poder  elegir  voluntaria  o
involuntariamente,  consciente  o  inconscientemente  entre  lo
que usted llama el bien, luego todo lo que te ha acontecido y
lo  que  le  acontece  a  la  humanidad  lo  origina  el  factor
psíquico, lo origina la ley del de la causa y efecto. 

En  la  naturaleza  no  existen  premios  y  castigos  sino
consecuencias, es la facultad la forma de cómo visualicemos
de cómo nos interioricemos lo que determina nuestro Estado.
El  YO  SOY  es  la  esencia  que  proviene  de  Dios,  nuestra
psiquis en consecuencia en la que nos permite entender que
fuimos  creados  a  imagen  y  semejanza  del  Creador,  con
nuestra  psiquis  es  que  nosotros  hemos  creado  todos  los
inventos  que  tenemos  hasta  este  momento,  las  grandes
civilizaciones todo ha sido creado con el mundo psíquico. De
ahí  que   la  infelicidad  y  la  felicidad  incuestionablemente
depende  de  nuestra  forma  de  pensar,  el  malestar  o  el
bienestar están supeditados a nuestra psiquis. Los antiguos
llamaron SOL ESPIRITUAL CENTRAL de donde emana la
vida, la energía creadora, ya en los años 800 a. C. se habló,
se  enseñó,  el  principio  del  SOL  CENTRAL  ESPIRITUAL.
¿Cómo absorbemos esa energía del sol espiritual central? 

Si la ponemos en movimiento  y crea prodigios, entre esto
prodigios está la elección de la benevolencia, del bienestar,
en vez del malestar,  de la salud en vez de la enfermedad.
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Nosotros los seres humanos con nuestra psiquis o podemos
decir  con  nuestra  mente,  podemos  transformar  todo  este
engranaje y ese engranaje se llama mala suerte ó sea que
nuestra  mente  tiene  el  poder  de  crear,  de  manifestar,  de
plasmar lo que usted está visualizando o pensando. 

Hemos hablado de la mente  inconsciente,  IN significa no,
hemos  hablado  de  la  mente  subconsciente,  de  la  mente
infra  consciente,  de  la  mente  consciente,  de  la   supra
consiente que son los estados de la mente en que la en que
se mueve la humanidad. Ahora cuando entramos a vivir en un
conocimiento superior, en ese conocerse asimismo y que de
hecho lo  estás  haciendo,  es  cuando se  adquieren los  tres
niveles mayores de planos mentales: la  mente cósmica la
mente búdica la mente cristica. 

Esto debe traducirse en hechos concretos y para no entrar en
detalles  de  todos  estos  pasos  podemos  decir  que  el
subconsciente es aquella zona por donde pasa todo lo que
usted ha observado, escuchado, palpado etc. Es decir, que
los  cinco  sentidos  capturan  información  y  llegan  al
subconsciente, eso no muere allí porque más adelante aflora
y  se  pone  otra  vez  en  vigencia.  Eso  que  llamamos
incapacidad o inteligencia, eso que llamamos inseguridad o
seguridad, la pobreza y la riqueza, la enfermedad, la salud, la
fealdad  o  la  belleza  el  rencor  o  el  perdón  todo  eso  está
grabado allí. 

¿Cuál es nuestra tarea? se preguntará el amigo lector, limpiar
ese subconsciente, el inconsciente y el infra consciente, eso
hay  que  hacerlo  si  no  lo  hacemos  te  va  a  tocar  elegir,
calificar, rotular en cada cosa que veas de la vida, es decir,
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tendrás que elegir  entre  los extremos:  venganza o perdón,
incapacidad o inteligencia y tendrás que seguir eligiendo. El
consciente es donde se recibe toda su información y se pone
en acción,  ahí  está  grabado  en  el  consciente  todo  lo  que
creemos que somos, el cuento que nos hemos tragado (en
términos vulgares),  la información que nos manifestaron,  lo
tenemos  en  el  consciente,  el  estado  consciente  vive  de
calificación en calificación, lo que se califica como bien, lo que
se califica como mal, se sucede en este plano. 

En  la medida que avanzamos en mejor forma psíquica, nos
vamos alejando de tanta calificaciones. Para esto será una
gran  clave  para  no  estar  calificando  a  una  persona  de
egoísta,  de  traidora,  etc.  Cuando  se  califica  alguien  de
estafador no te sorprenda que un día se abalancen sobre ti a
estafarte y hasta lo pueden lograr. Si tú dices que tu hogar es
malo,  amigos  familiares  etc.  van  a  actuar  de  esa  manera
hacia  ti,  porque  lo  estás  concibiendo  y  el  poder  psíquico
actúa. Así acontece con el odio, la miseria, la negligencia, con
todas esas partes subjetivas que encontramos en el medio. 

Es tu mente la que organiza o es desorganizar tu vida, es
decir, toda tu vida se puede cambiar con el poder psíquico.
Te recomiendo decretar,  un decreto  es aquella  acción que
emitimos sin temor, sin duda de que se va a cumplir, eso es
un decreto. Cuando un alcalde saca un decreto él no duda el
cumplimiento ese decreto. 

Decrete con fuerza en las auroras: "En el verbo de mi magna
presencia  YO  SOY,  luz,  vida,  libertad,  triunfo,  justicia
misericordia y sobre todo sobre amor, él es y me constituyó
en  estos  principios  universales  de  vida  y  basado  en  ellos
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decreto". Ese momento usted está en comunicación con el
SOL  ESPIRITUAL  CENTRAL  y  vas  a  decretar  lo  que
requieres,  lo  que usted necesita siempre y cuando eso no
vaya a perjudicar  a  alguien,  sino a favorecer  en todo.  Por
ejemplo  usted  se  levanta  y  dice:  "yo  soy  la  salud  vivida
continuamente, constantemente, digo a la  enfermedad no te
acepto".  Y eso se te cumple porque eso es lo que usted está
viviendo, lo que usted está llamando o invocando.

Hablamos  entonces  de  una  conciencia  superior,  de  una
mente  superior  llamados  por  los  antiguos  la  supra
conciencia.  Aquí es donde se da el  gran paso a la mente
superior, porque aquí no se califica. Cuando aprendemos la
lección inconsciente, infra consciente, subconsciente, incluso
consciente,  entonces  es  cuando  entramos  en  este
lineamiento del no calificación, hemos aprendido la lección,
cuando llegamos a este estado de la mente, usted no ve una
diferencia  entre  un pedazo de piedra y un pedazo de oro.
Mientras que el  ser humano rotule esto cuesta más o esto
cuesta menos, no ha llegado a la supra conciencia o a una
psiquis superior. Ya que  es aquí donde se emana la armonía,
la belleza, el poder, la perfección psíquica. Usted hoy mismo
puede  entrar  en  la  psiquis  superior,  si  usted  hace  una
reflexión o meditación en ese momento pasa por los estados
que  hemos  hablado  y  experimentas,  observas  el  oro,
observas la plata, observas el hierro que son creaciones de
Dios,  que  nosotros  humanamente  cuando  salimos  o
despertamos  de  ese  estado  sublime  de  la  meditación  y
volvemos  al  ego  o  mente  egocéntrica,  entonces  seguimos
calificando, pero en ese estado de meditación profunda ya no
rotulamos.
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ACCIÓN Y CONSECUENCIA

Esta  frase  de  la  sabiduría  hindú  traduce:  ley  del  karma  y
dharma. Todo lo que os sucede tiene en un origen, aunque
este origen se desconozca. Esta ley cobija a todo lo que se
mueve sobre la faz de la tierra  incluye al  cosmos,  cuando
accionamos o movemos elementos, esto trae consecuencias,
si tuvo cuidado en esos movimientos las consecuencias serán
obviamente  favorables,  todos  esta  en  nuestro  accionar.
Cuando  movemos  la  libertad,  la  benevolencia,  la  paz,
obtenemos esos resultados. Si movemos el odio, la carencia,
el orgullo ese será el resultado. Podemos decir entonces que
eres  el resultado de lo que estás obteniendo en este instante.

 En cierta ocasión el  padre llevó al  hijo al  campo, cerca a
unas cavernas y el niño se quedó un poco atrás unos 15 m, el
niño le dice: ¨espera mi papá" el padre escucha: Papá, papá,
papá…, se alcanza al  padre  y  el  niño  le  pregunta  ¿padre
porque me está remedando? (imitando), me estás haciendo
mofa, el padre dice: ¨hijo mío yo no te estoy remedando, no
he abierto mi boca, pero yo te escuché¨.  

El padre sabía lo que estaba pasando y le dijo su hijo: ¨grita
otra  vez¨,  el  niño  repite  y  La  voz  le  contesta,  el  niño  se
sorprendió y dice: ¨¨ papi eso que es¨, y el padre le dice: hijo
mío la gente le llama Eco, yo le llamo la vida,  porque lo que
tú le hagas a la vida, la vida te lo devuelve amplificado. 
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Cuando usted tira una piedra a un lago esto en sí  es una
causa, el efecto serían las ondas que se suceden al caer la
piedra al agua. Todo en el cosmos se basa en causa y efecto.
Muchas personas se preguntan porque hay niños que nacen
en  la  opulencia,  porque  hay  niños  que  nacen  en  la  más
completa miseria, o aquel el cantante de la plegaria vallenata:
"óyeme Diosito Santo en que colegio era que tú estudiabas,
porque alguno le distes tanto,  en cuanto otros no le distes
nada".  El  autor de este tema no conoce la ley de causa y
efecto.  El  niño que nace en colchón de plumas es porque
ganó eso en su vida anterior, el que nace en la más completa
miseria  igualmente  es  porque  eso  vino  a  recoger,  es
incuestionable  que  nosotros  hemos  estado  encarnados  en
otras áreas del planeta tierra, llámese Egipto, Grecia, Roma,
Mesopotamia, Babilonia, África, Europa o en las Américas, y
hemos encarnado ese tipo de culturas y la manifestamos en
esta  vida.  Y  ahora  usted  dirá:  bueno  si  ya  todo  está
organizado según la ley del karma no hay nada que hacer,
permítanme  decirles  que  si  hay  mucho  que  hacer  para
encauzar  vuestra  vida.  El  poder  psíquico  llamado
psicotrónica, este glorioso poder sabiéndolo utilizar encausa
el ritmo de vuestra vida. Aquí dejas de sufrir, aquí se acaban
los problemas. Cuando la psiquis se une con la ley de causa
y efecto se crean prodigios. Tu vida mejora 100%. 

Pero  no  es  actuando  con  sujeciones  como  vas  a  lograr
cambiar tu vida, o  tu mente, o tu conciencia, más bien nos
corresponde  utilizar  ciertos  principios  para  organizarnos  y
entre estos principios están por ejemplo:  el perdón. El perdón
es clave si quiere que te perdonen las consecuencias. ¿No
has  estudiado  la  sagrada  oración  del  padre  nuestro,



16

enseñada  por  nuestro  redentor  el  Cristo?  donde  dice:
"perdonar nuestras ofensas así como nosotros perdonemos a
nuestros ofensores", resulta que cuando alguien te debe un
dinero  o  te  agredió  de  alguna  manera,  psicológica  o
emocionalmente  e  incluso  físicamente  y  usted  decida
perdonarle esa falta, lo haces, un día usted se lo mando decir
o se lo dice personalmente. ¨Te perdono esta falta¨, ¿como
sabemos  si  hemos  perdonado realmente?,  cuando no  nos
acordamos de esta acción o de esa agresión, pero sin pasado
dos  años  o  tres,  o  más  se  encuentra  con  la  persona  e
inmediatamente te acuerdas y vas con alguien le comentas: ¨
a fulano me tocó perdonarle una deuda o la agresión que me
hizo¨,  En realidad le digo que usted no ha perdonado esa
falta. Esa laceración sigue latente y palpita en su interior o en
tus  estados  mentales,  en  la  infra  conciencia,  en  la
subconsciencia e incluso en la conciencia. 

Por  eso perdonar  no es decir:  ¨te   perdono¨ sino sentir  el
hondo  significado  que  esta  noble  palabra  tiene.  El  perdón
ustedes saben que es no tener que pagar lo que se debe, y
esto es un sublime acto de misericordia. Pero resulta que si
usted quiere que se perdonen las consecuencias es decir las
faltas que usted cometió en el pasado y que le va traer una
consecuencia; debe perdonar también. También resulta que
el dar, engendra el recibir, entonces el perdón es una actitud
mental  positiva,  crea prodigios.  Hay un decreto  sobre este
tema,  a  toda  situación,  a  toda  ofensa  etc.  solamente
levántese y decrete: "te doy mi paz, mi amor, mi perdón para
bendecirte y prosperar". 

17
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Lo  único  que  logra  esclavizar  a  un  ser  humano,  es  no
perdonar,  cuando perdonas conoces esa gran verdad y  te
haces  libre.  Muchos  quieren  entrar  en  ese  lineamiento
celestial,  muchísimas  personas  quieren,  pero  muy  pocas
aplican  el  orden  teocrático,  ¿cuál  es  nuestro  orden
teocrático?, según la ley de Melkisedec, aquel glorioso genio
de la tierra todos somos sacerdotes, todos somos maestros
de sabiduría. Luego el orden teocrático consiste en encarnar
y desarrollar ese orden teocrático, lograr la maestría. 

Cuando esto sucede usted ha logrado su liberación, por eso
tener  niños  a  nuestro  cargo  es  de  mucha  responsabilidad
porque  en  vez  de  comprarle  un  juguete  usted  debería
infundirle el plan teocrático, y no es imponiéndole su voluntad
a esa criatura  como esto  se logra,  porque muchos padres
quieren que su hijo sea sumiso a ellos, quieren imponer sus
criterios.   Opinar  respecto  a  lo  que  deben  hacer  cuando
grandes,  llámese  profesión  u  oficio,  esposo  o  esposa.
Sencillamente terminan entorpeciéndoles la vida, esto en vez
de generar una actitud mental creativa, lo que hacen es que
engrandecer su karma. Esto no solamente serán los niños,
también se da en una organización, también se da en una
iglesia,  en  un  país  y  hasta  en  el  planeta  tierra.  Todos
sabemos que el orden teocrático de la tierra es que este astro
se  convierta  en  un  astro  de  luz.  Nosotros  como  seres
humanos  somos  una  réplica  de  la  tierra.  En  las  auroras
puedes invocar: "en el verbo de mi magna presencia YO SOY
que el orden teocrático de perfección se manifieste en mi, en
los  planos  físicos,  mental  y  espiritual,  trayendo  como
consecuencia paz , armonía, sabiduría y libertad". 

18
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Hay que decretar,  te  repetimos sobre todo en las  auroras.
Entender cómo se sucede la vida, y que estamos haciendo en
este  mundo  físico:  nacer,  crecer,  tener  hijos  y  morir
corresponde a los reinos inferiores de la naturaleza, pero el
ser humano va más allá de este lineamiento, comprender las
transformaciones que se acontecen en la naturaleza. Dicen
los  científicos  que en la  naturaleza  nada se  crea nada se
destruye sino que todo se transforma, pues bien, este es una
tremenda  verdad.  En  la  naturaleza  se  transforma
constantemente  todas  las  cosas,  no  hay  nada  que
desaparezca  radicalmente.  Analice usted es este  principio
por  ejemplo  el  Agua:  llueve,  esa  agua  llega  la  tierra  y  es
absorbida, se transforma en el barro o pantano, pero de ese
pantano  o  barro  los  árboles  absorben  su  alimento  y  ese
alimento o esa agua se transforman en el árbol en clorofila, la
clorofila más adelante contribuye a la formación del árbol en
sus hojas y frutos,  y cuando nosotros comemos ese  fruto
entonces se sucede  o se transmite la vitalidad física, mental
y espiritual. 

Transformaciones constantes y así analizamos la cadena de
transformaciones del agua en energía, esto debe entenderse
que el  agua va reencarnando, tomando carne o cuerpo de
diferentes  formas,  la  palabra  reencarnar  traduce:  volver  a
tomar un cuerpo físico, así no más, o sencillamente volver a
tomar  un  cuerpo.  Por  lo  que  hemos  explicado  podemos
entender que toda energía puede tomar diferentes formas. Se
han dado cuenta que cuando piensa construir  una casa,  y
más adelante la construyes, esa casa primero fue una efigie
un holograma en tu mente, en energía y después se convirtió
en algo físico. Así son las cosas. Cuando convivimos con el
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gran arquitecto del universo, éramos seres de luz, la materia
no existía, no teníamos un cuerpo físico pero ya existíamos.
Aquí entendemos aquello que dice el Cristo: que antes de la
creación del mundo yo existía, es una terrible verdad, el ser
humano nunca ha muerto, ni morirá, el ser humano es eterno,
nosotros  somos  eternos.  Cuando ya  han  pasado los  años
debido a la fatiga orgánica, llega un momento en que este
cuerpo físico se acaba o lo acabamos, ¿que hay que hacer?,
sencillamente hay que cambiarlo así como nos cambiamos de
ropa,  pantalón,  un  suéter,  un  par  de  zapatos,  así  nomás.
Hemos  vivido  en  muchas  culturas  a  nivel  mundial:  en  el
antiguo  Egipto,  en  la  India,  Roma aztecas,  mayas,  China.
Hemos vivido en diferentes culturas en diferentes tiempos y
con diferentes cuerpos, ya sea de mineral, vegetal, animal y
ahora estamos glorificándonos en un cuerpo físico humano.
Pero hay que ver por las que tuvimos que pasar para llegar a
merecer  este  cuerpo  físico.  Y  la  pregunta  máxima  de  las
personas  corresponde:  ¨  ¿y  yo  porque  no  me  acuerdo  de
esas épocas?¨,  mire le comentamos algo muy sencillo,  ¿te
acuerdas cuando amamantabas?, tu madre colocaba el seno
para  que  te  alimentaras  y  usted  que  está  leyendo  estas
páginas dirá: ¨no de eso no me acuerdo¨, y eso fue en esta
vida.  Es  posible  que  con  ciertas  técnicas  usted  sí  puede
recordar  esos  tiempos  de  vidas  pasadas,   y  se  lo
garantizamos.  Ahora,  hay  que diferenciar  el  hecho de que
algunas personas ilusas o mentalmente  desequilibradas se
sientan que son la reencarnación de Napoleón, algunos del
mismo Jesucristo, otros de maestros como Samael, otros de
Cleopatra, esto ya es otra cosa que pertenece al plano mental
subjetivo. Es posible y es perfectamente loable que uno de



20

estos personajes encarnen en estos tiempos,  pero por sus
frutos los conoceréis. 

Te has dado cuenta que hay personas que sin haber tenido
un micrófono en su mano, lo hace por primera vez y lo hace
de una forma excelente. Conocí el caso un joven que quedó
sin trabajo y otra persona carpintero lo invitó a su taller para
que le colaborara, terminó como dueño de la carpintería, el
carpintero antiguo se sorprendía de ver cómo actuaba y cómo
trabajaba la carpintería, con un acabado maravilloso, y esto
sucede en muchísimas profesiones, en muchísimos oficios, y
esto es porque en otros tiempos realizamos esta actividad, y
ahora  es  claro  es  fácil  aplicarla,  ninguna  sabiduría  viene
gratis. Observemos el caso en Cartagena del niño Cristian del
Real, que a los poquitos años de vida manejaba los timbales
como Tito Puente; Mozart sorprendió al mundo a los cuatro
años, guardando las proporciones porque Mozart   tenía un
lineamiento espiritual  y era música clásica, y para lograr lo
que  este  compositor,  que  sólo  con  cuatro  años  componía
música,  esto  muchas  personas  lo  logran  a  los  30  años  y
hasta más. 

Nosotros venimos a este mundo tierra con unos propósitos,
como  objetivos  trascendentales.  Y  para  ello  usted  debe
conocer y desarrollar muchos principios, muchos dones que
están latentes en vuestro interior. Cuando logramos el grado
de  maestro  de  sabiduría,  florece  la  libertad,  florece  la
imparcialidad, florece la ciencia, el amor, la belleza interna, la
sabiduría, florece la voluntad suprema, florece  muchos dones
que en estado embrionario tenemos. Cada país son zonas o
escuelas en la tierra, podemos decir que todo el astro tierra
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es un astro escuela. Y en nuestra vida personal, con aquellos
que nos relacionamos, son como especie de gimnasios, que
nos ayuda entrenar en esta escuela, que es la vida. En la
familia en la cual crecemos y en la cual estamos, nos sirven
de  entrenadores,  cuando  nosotros  no  entendemos  este
proceso  de  evolución  o  transmigración  del  alma,  entonces
evolucionamos  pero  con  sufrimiento y  así  no  está
organizado el  plan de Dios. Cuando aplicamos las virtudes
que mencionamos anteriormente ya en estado embrionario,
usted evoluciona sin el sufrimiento. Los pesares de la vida se
dan por error, se dan por ignorancia de estos lineamientos.  Y
por esto los hindúes, los asiáticos le llaman a este ir y  venir
de  la  vida,  la  famosa  rueda  del  SAMSARA.  Y  sintetizan
diciendo que hay que salirse de esta mecanicista de muertes
y nacimientos,  evolución  e  involución por  los  siglos de los
siglos.
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EL PENDULO

Si echamos un vistazo a la naturaleza veremos que todo va y
viene, a veces hace demasiado frío, temperaturas muy bajas,
posteriormente viene el calor. Cuando hay mucho y le sobra,
muchos  despilfarran  malgastan.  Malgastar,  despilfarrar
engendra carestía. Cuando hay mucha represión en un país,
en  un  hogar  o  en  una  empresa,  vendrá  la  libertad
posteriormente. La ley del péndulo gobierna todo lo existente,
si  usted  quiere  estar  a  salvo  de  este  principio,  no  debe
polarizarse,  ni  a  la  derecha,  ni  a  la  izquierda,  debe
mantenerse en el fiel que es el equilibrio. Se puede vivir como
lo hacen los maestros de sabiduría a la distancia del par de
opuestos. 

En  el  camino  central  está  la  clave,  si  no  quiere  sufrir  la
carencia,  entonces  no  despilfarres,  cuando  te  llegue  la
opulencia contrólate, si no deseas contraer una enfermedad
entonces no obuses de la salud. Aquellas personas que se
las  dan  de  mucha  santificación,  están  tentados  y  de  qué
manera  al  mundo.  El  que  conoce  esta  ley  viven  en  igual
distancia de ambos puntos y no se inmutan ni por el bien ni
por  el  mal,  el  perfecto  equilibrio  es  la  clave.  Tanto  en  la
alegría como la en tristeza. Si  usted toma un péndulo y lo
lleva a la  derecha va a oscilar,  de izquierda a derecha de
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derecha izquierda, pero llega un momento en que el mismo
péndulo por la inteligencia mecánica de la naturaleza se va
ubicar en el centro, entonces ni extremo derecho ni extremo
izquierdo. Así pasa con la psiquis la psiquis, te mueve en el
orden  vibratorial,  una  vibración  genera  un  ritmo  y  cuando
hablamos de ritmo, hablamos hasta de un sonido o de una
frecuencia. Las frecuencias pasan en diferentes planos, por
eso  el  axioma  trascendental  dice:  "tal  como  es  abajo  es
arriba".  ¿Qué  podemos  hacer?  dirán,  entienda  que  en  el
universo todo es dual,  existe  un punto positivo y un punto
negativo,  pero  también  tiene un punto  neutral.  La  moneda
tiene dos caras pero posee también el borde o lomo. La mujer
representa  el  polo  negativo,  el  hombre  representa  el  polo
positivo, en la unión está la fuerza neutral. Entonces para que
todo se manifieste se requiere de este trío, de este equilibrio.
La  tierra  tiene  dos  polos  el  norte  y  el  sur,  nosotros  que
estamos  en  este  país  glorioso  que  es  Colombia,  estamos
ubicados  en  la  fuerza  neutra  del  planeta  tierra,  cerca  al
Ecuador o línea ecuatorial, altamente significativo. 

De tal manera que el frío, evoca el calor. Cuando se conduce
en carreteras inter departamentales, tomamos una curva  a la
derecha  y  vamos  con  el  cuidado  porque  es  una  curva  la
derecha, más adelante vendrá una curva a la izquierda que
debe ser tomada con igual precaución, pero cuando es una
carretera abierta, lineal, interminable, ahí nos relajamos, ese
es el  tercer  punto o  camino llamado el  camino del  medio.
Recordemos que antes de la separación de los sexos éramos
hermafroditas,  ahí  están  las  tres  fuerzas  y  todavía  hay
algunos vestigios de estos seres.
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Hemos  explicado  que  el  ser  humano  es  un  trío:  materia,
energía y alma. Esta parte del alma en lo que llamamos el
espíritu, la conciencia, la esencia. La sabiduría real tiene un
principio y para entrar en esa sabiduría corresponde entonces
entrar  en  el  AUTOCONOCIMIENTO,  al  entrar  en  este,
vibramos  espiritualmente,  almicamente,  santificamos
espiritualmente,  tonificamos  corporalmente.  El
autoconocimiento,  clave  magna  enseñada  desde  hace
muchos  años.  El  ser  humano  ha  aprendido  mucho  sobre
economía, religión, filosofía, ciencia, arte pero ¿que sabe de
él mismo?, De hecho está que muchos consideran y creen de
pleno que todo es la materia, y que no somos más que un
cuerpo físico. El espíritu es la máxima expresión divina, es el
YO SOY, que obviamente es la identidad de DIOS: EL ES,
YO SOY. 

Todo lo existente lleva esa partícula. Han leído la expresión
del Cristo que dice:  "yo soy el camino, la verdad, y la vida¨.
Hay que comprender ¿cuál es el camino o senda? La verdad,
que es nuestra magna presencia y el salto a  la Vida Real, el
gran salto a la Eternidad. En la Biblia y del antiguo testamento
encontramos: cuando Moisés subió al monte y le pregunto al
Creador cual  era su identidad:  le  responde:  ¨  YO SOY EL
QUE YO SOY, así le dirás a los hijos de Israel¨, YO SOY me
envió  a  vosotros¨¨  dice  textualmente.  Nosotros  también
somos parte corporal o parte física y a este cuerpo físico hay
que cuidarlo porque es el vehículo en el cual nos movemos.
Desde el punto de vista espiritual más allá del cuerpo físico
existen  otros  cuerpos,  que  tienen  una  identidad  con  este,
cuando comprendemos esto entonces cuidamos este cuerpo
físico,  de  tantos  atropellos  del  mundo  exterior  no  lleva  a
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cometer, tales como: los piercing, cortarse el cabello, hacerse
la  vasectomía,  la  histerectomía,  ligadura  de  trompas,
transfusiones sanguíneas,  implante de órganos y  toda una
gama de elementos artificiales o ajenos que insertamos en
nuestro  cuerpo  físico.  Hay  un  mundo  orgánico  artificial:
teñirse  el  cabello,  sacarse  las  cejas,  todo  lo  que  va
apareciendo o moda del mundo externo, terminamos siendo
víctimas de él. Ahora están de moda los celulares, ¿a cuanta
distancia mantienes el celular de tu cuerpo físico?, El campo
de acción del celular, de irradiación de las ondas microondas
tan perjudiciales para la salud, son de 70 cm ahí comienza a
minimizarse  a  medida que te  aleja  del  punto.  Los  mismos
ingenieros  de  la  telefonía  celular   recomienda  los  manos
libres, para minimizar, los estragos. Si usted  duerme cerca
del  celular  vivirás  en  desarmonía  tanto  energética  como
orgánica.  ¿Cuánto  tiempo  pasa  desde  que  te  despiertas
hasta el día siguiente para tomar en tus manos un celular?
Introducir a través de nuestra audición más de 30 minutos en
un 24 horas, es un atropello contra el cuerpo físico. Paralelo a
esto  está  también  la  alimentación  chatarra  que  está
socavando las bases orgánicas; los enlatados,  las comidas
pre  cocidas  o  industrializadas  que  llaman  vulgarmente
alimento  chatarras.  La  humanidad  se  encuentra  viviendo
tiempos  muy  difíciles,  por  eso  cada  día  observamos  más
enfermedades.  La  humanidad  están  siendo  víctima  de  la
máxima  expresión  de  la  materia,  que  es  la  sociedad  de
consumo, tanto la medicina como las industrias alimentarias
están haciendo su agosto o lucrando, en estos días de herejía
y apostasía. Los conservantes de los alimentos chatarra tales
como el  glutamato  monosódico,  está  demostrado que crea
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desequilibrios  a  nivel  del  núcleo  arcuato  del  hipotálamo,
donde se  produce una  serie  de  hormonas  cuya  misión  es
conducir  el  control  del  apetito,  ya  sea  estimulándolo  o
inhibiéndolo.  El  glutamato  desequilibra  el  mecanismo  que
equilibra el apetito y lo incrementa hasta en un 40%, creando
una adicción. La persona que lo consume se vuelve esclava
de  estos  alimentos,  pasando  de  ser  un  alimento   a  una
actividad  viciosa  y  la  consecuente  reacción  obviamente
patológica. 

Otro  caso  son  las  mujeres  que  utilizan  anticonceptivos,
igualmente  el  varón  que  no  controla  sus  aguas  de  vida
(semen)  genéticamente  hablando.  Llegó  el  momento  de
reflexionar, de proteger el cuerpo físico por el que es el que te
permite  tu  realización,  de  emancipar  vuestro  espíritu  y  de
equilibrar los meridianos energéticos, que son 657 en total, de
lo que depende la calidad de vida de cada persona. Usted
está estudiando este curso superior porque quiere aprender
a  vivir, usted  debe  llegar  a  los  planos  superiores  de  la
conciencia,  entrar  en  el  lineamiento  con  los  maestros
ascendidos, porque ellos representan a la blanca hermandad,
la cual está al  servicio del gran arquitecto del universo. En
otros astros incluyendo la tierra hay otros líderes que pasaron
por la experiencia nuestra en estos momentos, trascendieron
porque  asimilaron  la  enseñanza,  la  practicaron,  la
amplificaron  y  hoy  en  día  hacen  parte  de  la  blanca
hermandad, incluso algunas religiones le llaman santos otro
están identificados como ángeles, arcángeles etc. En orden
ascendente hasta un Kabir, el cual es nuestro señor el Cristo.
Las iglesias se han quedado con el bagaje material, con los
símbolos y muy pocas enseñan sobre este linaje, de cómo
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lograr  esta  magna  evolución  interna,  que  naturalmente  es
espiritual.  Con  el  poder  de  vuestra  psiquis  apoyado  en  tu
magna  presencia,  usted  alcanzará  su  libre  acción  o
liberación.

LA MISION ESPIRITUAL

Cada  ser  humano  independiente  de  su  posición  social  y
económica  política  o  raza  sexo  etc.  venimos  con  un  solo
objetivo, con una misión objetivo, con el cumplimiento de esta
gran misión y  que no es precisamente hacer,  crecer  tener
hijos  y  morir  porque estas  son  funciones  mecánicas  de  la
naturaleza, hace parte el medio en el cual se desenvuelve la
persona,  amistades,  aquellos  con  los  que  no  fluimos,  los
integrantes  de  equipo  de  trabajo,  la  familia  ,  todos  ellos
coadyuvan  a  nuestra  evolución.  Con  justa  razón  podemos
decir que no hay amigos, ni hermanos ni hay padres, porque
todos son nuestros maestros. En este diario vivir nos suceden
muchísimas circunstancias que podemos llamar: experiencias
en  la  vida  y  son  las  que  permiten  nutrirnos,  son  de  alta
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utilidad, lamentablemente el ser humano en vez de guardar
compostura  ante las  circunstancias,  entonces las  repudian,
las califican, protestan, las experiencias que vivimos todos los
días  pequeñas  o  grandes,  nos  permiten  la  madurez  y  la
liberación. En vez de repudiar, blasfemar actuemos entonces
a la  inversa,  tomar  o  aceptar  las  calamidades  porque nos
ofrecen un material  esplendoroso. Nuestra esencia, nuestra
conciencia se nutren o crecen a través de las circunstancias,
nos permiten esas experiencias desarrollarnos interiormente.
Entonces la gente que huyen de estas experiencias, se privan
de  una fuente viva  de una ayuda que la misma vida les está
brindando  gratis,  es  en  estas  experiencias  donde
descubrimos nuestro estado interior, podemos decir que las
circunstancias no son buenas ni malas. Todo depende de la
voluntad  porque  están  asociadas  de  la  fortaleza  interior  y
dependiendo  como  estemos  fortalecidos  interiormente,  así
serán estas circunstancias.

 Aquellas  personas que tienen el  mal  gusto  de decir:  ¨  te
tengo una mala noticia¨, esta persona ¿cómo sabe el estado
interior  del  interlocutor?,  para  decir  y  calificar  de:  mala  la
noticia, ¿qué tal que la otra persona tome las circunstancia
como algo objetivo y de crecimiento interno? ,  entonces la
supuesta  mala  noticia,  sería  una  buena  noticia.  Cuando
alguien  llega  a  insultarte  y  usted  guarda  una  compostura
interna,  desaparece  el  insulto.  Así  pasa cuando alguien  te
brinda un vaso de licor, del nefasto alcohol, o una invitación
sexual etc. Aquí  es donde es importante mantenernos como
el  bombillo  de  un  túnel,  ante  todas  las  circunstancias   y
extraer de ellas el material exquisito que nos está brindando.
Lo  principal  es  la  no  identificación  con  ningún  tipo  de
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acontecimiento, hay que ver los distinto ángulos de vista sin
identificarse con ninguno de ellos, por muy horrorosa que sea
la  experiencia,  este  lleva  un mensaje ,  el  caso es  cuando
tenemos  un  disminución  en  la  salud,  lo  económico  o  lo
afectivo,  y  después  lo  trascendemos,  nunca  nos
preguntamos:  ¿cuál  fue  el  mensaje  que  te  trajo  perder  la
salud?,  ¿cuál  fue  el  mensaje  que  te  trajo  la  separación
conyugal?, ¿cuál fue el mensaje que te trajo el la disminución
económica?.  La  disolución  del  pecado  o  los  pecados
capitales solo es posible a través de las experiencias de la
vida. Si usted se encierra en un monasterio es casi imposible
la disolución del pecado capital, porque allí, afloran pero de
una forma minimizada.  Cuando entendemos esto  entonces
toda  calamidad  o  problema  lo  tomamos  en  la  auto
observación y puedes saborear algo maravilloso como dicen
los poetas:  ¨las experiencias tienen un exquisitez  inefable¨.
Ante  cualquier  circunstancias  sea  cual  fuere,  lo  vital  es
apoyarnos en la corrientes inmutables de la naturaleza, esto
equivale a apoyarnos en nuestra estructura interior, el espíritu
lúcido  florece,  cuando  al  no  identificarnos  con  ninguna
circunstancia podemos apoyarnos en nosotros mismos. 

Podemos decir que la metafísica experimental es un estilo de
vida que se apoya en las leyes inmutables del universo. El ser
humano  a  través  de  la  circunstancias  de  la  vida  puede
alcanzar una gran transformación en lo físico, en lo psíquico,
en  lo  espiritual,  en  lo  social.  Que  es  donde  florece  el
conocerse a si mismo. Si echamos un vistazo al pasado  los
misterios de Mitra, el Hermetismo, los misterios de Eleusis,
Cibeles, Pitagorismo, el Orfismo llámese también Isis. En los
libros  egipcios  y  tibetanos  encontramos  todas  estas
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orientaciones que al  fin y al cabo son metafísicas. Por eso
esta enseñanza te da el  modus operandi de como accionar,
hay  mucha  desorientación  en  la  humanidad,  y  ser  un
desorientado  es  facilísimo,  es  uno  más  del  montón.  Se
convierte  en un esclavo al  servicio  de las  tinieblas,  de los
placeres bestiales, es decir del ego o pecado capitales. 

Los  indios   o  las  culturas  nagual,  mayas,  chibchas,  incas,
quechua  todas  esta  culturas  fueron  profundamente
metafísicas.  Las  enseñanzas de la  metafísica  experimental
encierran todo un contenido, no es un contenido meramente
mecánico o terrestre, estas enseñanzas abarcan el espacio
infinito.  Se  estudio  metafísica  en  Persia  ,  en  la  India,
Mesopotamia, en África, en toda Europa  y sobre todo en el
continente  asiático,  estos  cultos  demostraron  que  estas
enseñanzas  explican  como acciona  nuestra  conciencia.  La
llamada  filosofía  experemnis  universalis,  que  en  nuestro
léxico traduce: lo contrario a la ignorancia, podemos afirmar
sin temor a engañarnos que la base del problema social de
toda la historia de la humanidad radica precisamente en la
falta de conocimiento o la ausencia de la verdad. 

Los  llamados  enigmas  y  misterios  de  esta  humanidad
realmente  desaparecen  cuando  florecen  o  se  enciende  el
bombillo  que  ilumina  el  camino  metafísicamente  hablando.
Con esta enseñanza el ser humano puede regenerarse, esto
significa  volver  a  crear  dentro  de  nosotros  mismos  como
quien  vuelve   a  crear  un  Cosmos.  ¿Cuántas  enseñanzas
veladas tiene la humanidad? :  los sepulcros milenarios, las
pirámides, los viejos jeroglíficos, los monolitos de todas las
áreas  o  continentes,  los  templos  antiquísimos,  los  códices
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mexicanos, los ladrillos asirios, los papiros egipcios, los rollos
del mar muerto. Aquí hay un caudal o fuente de información
prístina. Podemos decir que la metafísica es síntesis de todos
estos principios que acabamos de enunciar pero no podemos
ignorar  que  no  es  entrando  a  una  religión  como vamos a
develar estos enigmas. Hay que entrar también a la ciencia,
porque toda religión debe ser científica y toda ciencia debe
ser religiosa. Por eso se ha dicho que no hay religión más
elevada que la verdad, los que encarnaron la verdad fundaron
grandes religiones así está demostrado en nuestra historia de
ahí que algunos se quedan en la parte trivial de la vida y otros
profundizan,  porque  las  dos  doctrinas:  la  del  ojo  y  la  del
corazón, están frente a vosotros. 

La  doctrina  del  ojo  es  mecánica  está  relacionada  con  el
intelecto,  con  los  conocimientos  externos,  incluso  con  el
convencimiento externo. La doctrina del corazón está ligada a
la intuición, a la conciencia, a nuestro ser. La doctrina del ojo
es la  que robustece a la  mente,  porque es  la  morada del
deseo, entonces saca conclusiones, piensa demasiado y no
tiene en cuenta para nada  la voz del maestro interior.  La
doctrina del corazón tiene como eje al maestro interno porque
este no piensa ni razona, no discute porque se guía por la voz
de la intuición, por esta razón las actuales iglesias dieron lo
que iban a dar y se han convertidos en aula de negocios. 

Cada  estudiante  espiritualista  es  un  poste  de  indicación,
cuando usted va por un camino y ve un poste de indicación
usted no se apega al  poste,  lo toma como eso, cómo una
indicación y continua su camino, que al final debe conducirte
a  tu  maestro  interior.  Por  eso  para  convertirse  en  un
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maestro  de sabiduría  debe estar  ligada a  la  persona a  su
INTIMO, y no es cuestión de ir a una iglesia y aplicar poses
fingidas, cada escuela, cada enseñanzas debe llevarte a una
reflexión del porque de las cosas. Las preguntas celebres de
¿quiénes  somos?,  ¿de  dónde  venimos?,  ¿hacia  dónde
vamos?  ,  ¿Cómo  vivimos?,  ¿porque  morimos?  Deben  ser
develadas por cada persona. Estas enseñanzas te invitan a
una síntesis y es el  autoconocimiento. El autoconocimiento
te permite asumir a un ser filosófico, a investigar dentro de tu
laboratorio  gestante  y  convertirte  en  un  científico.
Comprendes el porqué de la naturaleza y con ella al Creador,
es decir, te convierte en un ser altamente espiritual y religioso
a la vez, porque eres imitatus del Creador dentro de vosotros
esta todo lo que has pretendido encontrar por fuera.
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